



Angin Kencang, 6 Rumah Rusak dan 35 Pohon Tumbang

YOGYA, TRIBUN - Hujan deras disertai angin kencang yang melanda Kota Yogyakarta selama 18-22 Januari 2024 lalu menimbulkan kerusakan. Sedikitnya enam rumah warga rusak dan 35 pohon tumbang akibat bencana ini.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana (BPBD) Kota Yogya, Nur Hidayat, mengatakan, dalam periode tersebut, tercatat 35 pohon tumbang dan enam rumah milik warga mengalami kerusakan.

"Rumah rusak terdampak ta-

lud longsor di wilayah Gondokusuman. Namun, sejauh ini semuanya sudah terkondisi," ujarnya, Jumat (26/1).

Nur Hidayat pun memastikan, kejadian ini tidak sampai menimbulkan korban jiwa. Meski, kejadian pohon tumbang pada Minggu (21/1) sore, sempat menimpa dua kendaraan roda empat, serta beberapa rumah milik penduduk.

"Belum ada korban jiwa akibat kebencanaan dan mudah-mudahan tidak ada. Kesiapsiagaan sudah kami canangkan,

dengan mitigasi dan ditindaklanjuti wilayah," ungkapnya.

Pihaknya mengimbau masyarakat untuk tetap siaga dan tidak menyepelekan potensi bencana yang masih dimungkinkan terjadi sepanjang bulan ini. Terlebih, BMKG telah mengeluarkan peringatan dini untuk DI Yogyakarta, terkait potensi bencana hidrometeorologi saat puncak musim hujan, yang diprediksi terjadi pada Februari 2024.

"Harapannya ke depan kesiapsiagaan terus dilakukan. Untuk Kota Yogya, cuaca ekstrem hidrometeorologi ini bisa berdampak pada tanah longsor, pohon tumbang, dan jatuhnya baliho," tegasnya.

Menurutnya, seluruh personel Kampung Tangguh Bencana (KTB) yang sudah terealisasi di 169 kampung di Kota Yogyakarta, telah disiagakan penuh. Kalak BPDB menegaskan, mereka siap sedia melangsungkan giat mitigasi maupun penyelamatan pascabencana di wilayahnya masing-masing.

"Kemudian, BPBD bersama Damkarmat (Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan) tetap turun ke lapangan bersama OPD lain, untuk melakukan penanganan," pungkasnya. (aka)



DOK. TRC BPBD KOTA YOGYAKARTA

TIMPA MOBIL - Insiden pohon tumbang yang menimpa sebuah mobil di wilayah Kota Yogyakarta, Minggu (22/1) lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005